



Pièces	8 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	ST0330vm
Prix	Prix NC

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Exclusivité somptueuse villa avec tennis et vue mer panoramique en vente à saint-tropez. Idéalement situé dans un quartier calme, intime et très recherché de saint-tropez, cette belle propriété provençale de plain-pied offre un panorama unique sur la baie des canoubiers et les alpes du sud en arrière-plan. Son emplacement privilégié vous invite à la sérénité tout en demeurant à proximité des attractions du village et des plages de pampelonne à seulement quelques minutes de voiture. La villa dispose d'un spacieux salon/séjour et d'une salle à manger avec accès direct à la grande cuisine ...

Exclusivity sumptuous villa with tennis court and panoramic sea view for sale in saint-tropez ideally situated in a quiet, secluded and highly sought-after part of saint-tropez, this beautiful single-storey provençal property offers a unique panoramic view of canoubiers bay with the southern french alps in the background. Its privileged position promises tranquillity while still being close to the attractions of the village and the pampelonne beaches just a view minutes' drive away. The villa has a spacious lounge/living room and a dining room with direct access to the large family kitchen, all ...

JANSSENS IMMOBILIER ST-TROPEZ

5 Place du 15ème Corps - 83350 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

